



NEGOCIACIÓN PSC. (PURO Y SIMPLE CAMBALACHE)

Siendo complicadas las negociaciones con la empresa, mezquina a la hora de gastar un euro en beneficio de los trabajadores pero espléndida a la hora de publicitarse y generosa exhibiendo lujo en el nuevo hall de la torre kio, aún lo son más si se niega información importante a los miembros de la mesa negociadora. Viene esto a cuento de la negativa de los actuarios, que deben valorar las propuestas presentadas, de compartir la información con todos los grupos sindicales, y no solo con aquellos a través de los cuales han sido contratados. Que se cuente con estos profesionales a propuesta de ACCAM o CCOO no quiere decir que deban tener la exclusividad de sus servicios, y de ser así que corran ellos con los gastos. Pero dado que paga Bankia, la información debe ser compartida con el resto de sindicatos presentes en la negociación. Por parte de CGT, de no obtener la información solicitada, pediremos formalmente a la empresa que no se les retribuya y que no se cuente con estas empresas en el futuro.

V3

Dado que la calificación obtenida en la V3 tiene importancia a la hora de obtener la retribución variable, y como es notorio que las calificaciones se han hecho a la baja en todos los casos, debemos saber que estas calificaciones son revisables y que en el caso de que sean inferiores al 55% esta revisión debe llevarse a cabo por los representantes sindicales y recursos humanos, previa petición de los interesados. Si la calificación obtenida fuera superior al 55%, la revisión de la misma se llevaría a cabo por parte de la dirección de zona o jefe de departamento (en el caso de servicios centrales). También previa solicitud razonada.

NO SOMOS NÚMEROS... ...SOMOS PERSONAS

